

## Madrid premia la labor para fomentar la lectura de la biblioteca de Eibar

**El centro ubicado en Portalea es el único de Gipuzkoa galardonado en los premios María Moliner**

Eibar. El Ministerio de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno estatal ha galardonado a la biblioteca municipal Juan San Martín de Eibar en el marco de los premios María Moliner de 2013, abiertos a la participación de los municipios de menos de 50.000 habitantes.

Concretamente, el equipamiento ubicado en Portalea ha sido premiado por su proyecto La Biblioteca, lugar de encuentro, impulsado con el objetivo de promocionar la lectura, especialmente, entre los niños y jóvenes de la localidad.

En total, los premios María Moliner de este año han galardonado a nueve bibliotecas vascas, con la particularidad de que la eibarresa ha sido la única de Gipuzkoa en hacerse con uno de esos premios, consistente en un lote de libros.

Según explican desde el Consistorio de la ciudad armera, el proyecto La Biblioteca, lugar de encuentro, se basa en tres tipos de actividades: 'por un lado están las actividades bibliotecarias de animación a la lectura como El cuento del sábado, los puntos de interés o puz-lees; en segundo lugar, las que indican una buena labor bibliotecaria como el taller de biblioteca, el fondo en centros de salud o el taller de empleo para mujeres y en tercera instancia, las encaminadas a promover la integración social, como la guía de la campaña Paisajes del Mundo.'

El jurado de los premios María Moliner ha justificado el reconocimiento a la biblioteca eibarresa 'por sus esfuerzos para afianzar sus programas de animación lectora con actividades permanentes'.